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Il giorno 10 del mese di gennaio dell’anno 2024 alle ore 18,30 su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è riunito in via Raffaello presso la cascina Aurora, il Consiglio di 

Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente o.d.g.: 

 

1. Valutazioni assemblea del 11.12.2023 

2. Il punto delle modifiche del Regolamento CdQ 

3. Aggiornamento situazioni aperte. 

4. Richiesta segnaletica per ciclabili. 

5. Varie ed eventuali. 
 

 

Presiede la seduta il Presidente Maurizio Frassi. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Galeazzo Galeazzi  

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA  X 

2 DONINELLI AUSILIA X  

3 FRASSI MAURIZIO X  

4 GALEAZZI GALEAZZO X  

5 PATITUCCI ROBERTA X  

6 VENTURELLI GIUSEPPE X  

7 LOMBARDI LAMBERTO  X 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

La riunione si tiene con la presenza dei cittadini : Mattia Patui, Niccolò Ferrari e Michele Troiano 

 

Punto 1: Valutazioni assemblea del 11.12.2023 

 

I consiglieri si ritengono soddisfatti dell’andamento dell’assemblea. 

Si rileva come sia stata partecipata nel numero (circa 40 persone) e nella qualità della discussione. 

Il tema sul futuro dei CdQ è quindi una questione sentita e che sta a cuore a molte realtà sociali. 

Abbiamo rilevato la presenza delle associazioni più attive del territorio (Caritas, Oratorio, CoDiSA, 

Cascina Riscatto, Rugby Brixia), la dirigenza scolastica dell’Istituto Comprensivo Est1, 

rappresentati di partito e soprattutto consiglieri di quartiere di altre zone.  

Si ripercorre di seguito lo svolgimento dell’assemblea per ragionare ancora sugli elementi emersi. 

Dopo le considerazioni del Presidente (in allegato) sull’iter proposto dall’assessorato alla 

partecipazione, carente nello spazio dato alla discussione con i presidenti dei CdQ, è intervenuto il 

Consigliere Galeazzi, il quale ha illustrato tutte le proposte realizzate dal Cdq negli ultimi 5 anni.  

La consigliera Doninelli produce un intervento (in allegato) che sottolinea la pochezza dello slancio 

innovativo che la bozza in discussione propone. 

I consiglieri delle altre zone che hanno voluto riflettere con noi delle questioni poste dalla bozza di 

regolamento e di quanto si dovrebbe fare per dare più peso a questo organismo di base (di cui il 

Comune di Brescia si è voluto dare), fanno emergere con forza le difficoltà di rapporto con 

l’amministrazione, soprattutto di informativa, sia nell’avere risposte chiare in tempi utili, ma anche 

ad avere informazioni preventive sulle opere che l’amministrazione cantierizza regolarmente nei 

quartieri. 

Alcuni sottolineano che a distanza di quasi 10 anni persistano le difficoltà ad operare in luoghi 

precari e non idonei a potersi riunire serenamente. 



Dopo alcuni interventi di cittadini ed associazioni presenti (Caritas) si conclude dando la parola al 

vice presidente della Commissione Partecipazione Francesco Catalano e poi al suo Presidente Luca 

Pomarici, i quali spiegano dettagliatamente i progressi che il testo ha fatto rispetto all’inizio e le 

innovazioni quali l’introduzione dell’Urban Center per la progettazione partecipata così come il 

rimando ad un regolamento per la possibilità di un Bilancio Partecipato. 

L’attuale testo verrà poi discusso ulteriormente con l’opposizione nelle future commissioni, in 

modo da poterlo far votare favorevolmente da tutto il consiglio comunale. 

 

Il consiglio decide di inviare sollecitazioni all’Amministrazione per poter creare tempi e modi di 

partecipazione al dibattito tra l’assemblea dei Presidenti, la Giunta e l’assessore di riferimento. 

 

Anche perché in questa fase da soggetto del dibattito siamo stati relegati ad oggetto del dibattito che 

altri faranno su di noi. 

 

Punto 2: Valorizzazione Parco Agricolo e cascina Maggia; 
 

Visto il protrarsi del primo argomento in discussione, ed essendo questo secondo punto meritevole 

di approfondimenti e dibattimento, si è deciso di comune accordo di rinviarlo ad una successiva 

riunione. 

 

Punto 3: Aggiornamento situazioni aperte; 

 

La consigliera Doninelli comunica che ci sono delle difficoltà burocratiche di fatturazione in merito 

all'intervento di esecuzione della casetta dei libri, abbiamo interessato il Comune affinchè risolva la 

situazione per poter procedere ai lavori.  

Sollecita il Presidente a inoltrare la richiesta della posa di due panchine nel parco agricolo nei punti 

già concordati e un tavolo da pic-nic nel parco di via Michelangelo  

 

Punto 4: Richiesta segnaletica per ciclabili; 

 

Si rinvia per un approfondimento alla prossima riunione. 

 

Punto 4 Varie ed eventuali; 

 

Nessun argomento. 

 

 

Non essendo più intervenuti altri argomenti di discussione, alle ore 23,05 il Presidente dichiarava 

conclusa la riunione. 

 

 

 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

    Il Presidente        Il Consigliere Verbalizzante 

  Maurizio Frassi    Galeazzo Galeazzi      
 


